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_ DETECTEUR DE FUMEE / SMOKE DETECTOR

= _ NINGBO KINGDUN ELECTRONIC INDUSTRY CO LTD

28 Fengyuan Road South Zone of Economic Develop.
Area, YUYAO ZHEJINAG, Chine

520032 DETECTEUR FUMEE NF OTIO 520032
520050 DETECTEUR DE FUMEE NF 5ANS 520032

Déclarons sous notre seule responsabilité que le produit décrit précédemment est conforme a la législation
d’harmonisation de I’'Union applicable ainsi qu’aux dispositions des Directives suivantes / Declares under its whole
responsibility that the equipment describes above is in conformity with the relevant Union harmonisation legislation
and the following EU Directives and standards :

EN 14604 :2005/AC:2008

EN 61000-6-3 :2007+A1:2011
EN 50130-4: 2011+A1:2014

IEC 62321-séries

Le produit décrit précédemment satisfait aux exigences des normes le concernant, sous réserves d'installation et
d'utilisation conformes a leur destination, aux régles de I'art, aux normes d'installation applicables et instructions
précisées sur leur conditionnement. / This product satisfy the requirements concerning above standards, subject to
installation and use conform to their purpose, the good engineering practice, the applicable standards and detailed
instructions on their packaging.

Le détail des résultats des essais et des normes utilisées sont précisés dans les rapports d'essais ci-dessous / The
detailed test results and all standards used are list in the following test reports:

HBF2-EG-DAAF01-A0-2 17121053SH4-V1
1801 1 1
HBF1-EG-DAAF01-A0-2 171202053SHA-001 0180104381e 00
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